

4.—Soumis et lu un rapport du service de l'Eclairage, déclarant qu'aucun crédit n'a été voté pour enlèvement, casses et imprévues, pour l'année 1909, et qu'un montant de \$500 est absolument nécessaire pour les fins suivantes:

A.—Pour enlever des rues les reverbères qui ne sont plus en usage et qui sont brisés, ou des reverbères d'où le gaz s'échappe, ou brisés par suite d'accidents, ou obstruant les trottoirs permanents, etc., et aussi, pour le charroyage de 350 à 400 reverbères de la cour de la "Montreal Gas Co." à la cour de la Corporation. Environ. . .	\$300
B.—Pour le déplacement des poteaux supportant des lampes électriques et l'émondage des arbres qui nuisent aux lampes des rues . . .	100
C.—Pour repeindre et revernir les reverbères devant les résidences du Maire et de l'ex-Maire, pour réparer les clefs d'accouplement automatique aux viaducs et aux tunnels. Pour un exemple de "Brown's Gas Statistics" pour 1909 et pour autres fins imprévues . . .	100
	\$500

Après délibération et vu qu'il n'y a pas de crédit voté pour le déplacement des lampes, pour le remplacement des lampes cassées, etc., il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que soit mis à la disposition du Département de l'Eclairage un crédit de \$500 pour les fins ci-dessus.

4.—Les états estimatifs, plans et devis préparés par M. L.-R. Montbriant, sont alors pris en considération.

Après délibération, sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: De prier M. L.-R. Montbriant, architecte, de formuler par écrit la proposition qu'il a faite verbalement à cette Commission, à une assemblée tenue le 5 février dernier, par laquelle il offrait de préparer les estimés, dresser les plans et devis gratuitement, pour la construction des casernes projetées ainsi que pour certaines modifications à faire subir à d'autres casernes.

5.—Soumis et lu un rapport du surintendant des Alarmes d'incendie informant la Commission que les quartiers généraux ont été transférés de l'Hôtel de Ville à la rue Berthelet, et demandant des instructions à la Commission au sujet des vieux matériaux et instruments dont il n'a plus besoin pour son département.

Après délibération, il est

Résolu: Que le surintendant écrive à différentes villes et cités afin de voir s'ils pourraient disposer de l'ancien système d'Alarme.

6.—Soumis et lu un extrait des minutes d'une assemblée de la Commission des Finances demandant à tous les départements de soumettre immédiatement leurs demandes pour les crédits dont ils ont besoin durant cette saison, pour l'exécution de travaux permanents.

Déposé aux archives.

7.—Soumises des requêtes de citoyens résidant sur la rue Saint-Denis, quartier Saint-Denis, et sur l'avenue Taillefer, quartier Saint-Joseph, ainsi que de MM. les échevins Leclaire et Duquette demandant que la "Montreal Light, Heat & Power Co." soit requise de poser des maîtresses-conduites dans les rues suivantes:

Rue Saint-Denis, quartier Saint-Denis, à partir de l'extrémité de la conduite actuelle jusqu'au No 2248 inclusive.

Avenue Taillefer, quartier Saint-Joseph.

Rue Lasalle, quartier Saint-Denis, depuis la rue Gilford jusqu'à la rue Laurier.

Résolu: D'acquiescer aux demandes ci-dessus et de prier la "Montreal Light, Heat & Power Co." d'agir en conséquence.

8.—Soumis les comptes suivants du Département de la Voirie:

1. Pour réparations à l'égout de la caserne No 7, angle des rues Notre-Dame et Beaudry . . .	\$13.33
2. Pour réparations à l'égout en face de la caserne No 7 . . .	61.71
3. Pour travaux exécutés à la caserne No 7, angle des rues Notre-Dame et Beaudry (gages) . . .	74.79
4. Réparation à l'égout, angle des rues Notre-Dame et Beaudry . . .	69.76

4.—Submitted and read a report from the superintendent of the Light Department, reporting that appropriation had been voted for removals, breakages and unforeseen purposes for the year 1909, and stating that an amount of \$500 is most urgently required for the following purposes:

A.—For removing unused and broken gas posts from the streets, etc., or posts allowing gas to escape, or broken by accident or in the way of permanent sidewalks, etc., and also for the carting of 350 to 400 gas posts from the Montreal Gas Co's yard to Corporation yards. Approx. . .	\$300
B.—For changing the location of electric lamp poles, and trimming of trees interfering with street lights . . .	100
C.—For painting and reglazing Mayor and ex-Mayor's lamps, repairing clock switches at subways and tunnels. For a copy of Brown's Gas statistics for 1909 and other unforeseen purposes . . .	100
	\$500

After deliberation, and in view of the fact that no appropriation was voted for removals, breakages, etc., it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the sum of \$500 be voted and placed at the disposal of the Light department for this purpose.

4.—The estimates, plans and specifications prepared by Mr. L. R. Montbriant, architect, were then considered.

After deliberation, on motion of Ald. Larivière, it was

Resolved: That Mr. L. R. Montbriant, architect, be requested to put in writing the verbal proposal made by him to this Committee, at a meeting held the 5th of February last, offering to make estimates and prepare plans and specifications gratuitously, for the construction of the proposed stations as well as for certain modifications to be made to other stations.

5.—Submitted and read a report from the superintendent of the Fire alarm department, informing the Committee that the Fire Alarm headquarters had been removed from the City Hall to Berthelet street, and asking the Committee's instructions as to the disposal of the old material and instruments not required by the department.

After deliberation, it was

Resolved: That the superintendent be instructed to write to various towns and cities in order to ascertain whether the old Fire Alarm system could be disposed of.

6.—Submitted and read an extract from the minutes of a meeting of the Finance Committee requesting all departments to send immediately their requisitions for the appropriations they would require this season for the execution of permanent works.

Filed of record.

7.—Submitted petitions from citizens residing on St. Denis street, St. Denis ward, and Taillefer avenue, St. Joseph's ward, as well as communications from Ald. Leclaire and Duquette, asking that the Montreal Light, Heat & Power Co., be requested to lay or extend gas mains on the following streets:

St. Denis street, St. Denis ward, from the end of main to No 2248 inclusive.

Taillefer avenue, St. Joseph ward.

Lasalle street, St. Denis ward, from Gilford street to Laurier street.

Resolved: To accede to said demands, and that the Montreal Light, Heat & Power Co., be requested to act accordingly.

8.—Submitted the following accounts from the Road department:

1. For repairs to drain at No 7 Fire station, corner of Beaudry and Notre-Dame streets . . .	\$13.33
2. For repairs to sewer opposite No 7 Fire station . . .	61.71
3. For work done for No. 7 Fire station, corner Notre-Dame and Beaudry streets (wages) . . .	74.79
4. Repairing sewer, corner Notre-Dame and Beaudry streets . . .	69.76